

## Craig Pinksen, nouveau directeur adjoint de l'école La Prairie

Edmonton, le 28 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Craig Pinksen au poste de directeur adjoint à l'école La Prairie. Monsieur Pinksen entrera en fonction en août 2019.



Craig Pinksen possède plus de dix ans d'expérience en enseignement. Tout au long de l'année scolaire à l'école La Prairie, il a développé des stratégies de compréhension de la lecture et d'écriture. Il a également agi en tant que chef de département en ELA et en FLA et mentor pour les nouveaux enseignants. Comme témoignage de sa performance professionnelle, il a reçu des prix de reconnaissance du conseil scolaire public de Fort McMurray pour l'excellence et l'engagement des élèves, et pour le programme de participation des parents.

Craig Pinksen est détenteur d'un baccalauréat en arts et en éducation de l'Université Mémorial de Terre-Neuve.

Le CSCN est convaincu que son expérience dans le milieu scolaire, ainsi que ses habiletés de leadership lui confèrent les compétences nécessaires pour occuper le poste.

Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations :  
Brigitte Martin  
Coordonnatrice aux ressources humaines  
780-468-6440